

Rescatados cuatro cachorros de lince tras morir su madre atropellada en Montoro

ABC sevilla.abc.es/andalucia/cordoba/rescatados-cuatro-cachorros-lince-tras-morir-madre-20230319100407-nts.html

19 de marzo de 2023

Medio ambiente

Se han trasladado al centro de cría para poder sacarlos adelante

'Salema', la lince que perdió a su madre con dos meses, ya corre por el Valle del Guadalquivir, de Córdoba



Los cuatro cachorros de lince, en el lugar en que los encontraron ABC

Luis Miranda

Córdoba

19/03/2023 a las 10:04h.

Una tragedia que termina con algo de luz de **esperanza**. La primera, la muerte de una hembra de **lince ibérico** atropellada por un coche en el término municipal de Montoro. La segunda, que los agentes de medio ambiente pudieron rescatar a sus cuatro cachorros

para sacarlos adelante.

La noticia la dio en Twitter el ambientólogo **Juan Ramón Pérez**, director general de Política Forestal y Biodiversidad de la Consejería de Sostenibilidad, Medio Ambiente y Economía Azul de la **Junta de Andalucía**.

Tras conocerse que 'Nava' había muerto atropellada en la carretera N-420, los agentes de Medio Ambiente de la Junta de Andalucía, que conocían que había sido madre muy poco tiempo antes, emprendieron la **búsqueda** de sus crías.





Los cuatro cachorros de lince ABC

Encontraron a los cachorros muy juntos, como corresponde a su corta edad, y los trasladaron al Centro de Cría del Lince Ibérico de La Olivilla, que está en Santa Elena (Jaén). Allí los técnicos trabajan por su recuperación tras haber perdido a su **madre**.